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（議長） 
次に、室井議員の発言を許可致します。  
「室井議員」 
はい。議長。  
（議長） 
室井議員。  
「室井議員」  では、質問通告通り入っていきます。  これまで、構想の実現に向けた提言は、各議員の一般質問や特別委員会、常任委員会の
意見書などを通じ、今日まで多くの提案型で意見していることは、皆さんも十分ご承知さ

れていることと思います。 

その提案内容の意見は、多種で一元的に絞り切れない要素も含めておりますが、かもめ

島を含めて江の島構想で、一体何を目指すのか。基本的理念をしっかりと構築されたもの

でなければ、全体構想を策定することが不可能と強く認識しております。 

にぎわいのみが優先されると、総合計画、都市計画マスタープランや立地適正化計画の

策定の観点からも整合性が図りづらいと考えます。 

江差町の歴史文化との協調性を図るマチづくりを推進するならば、かもめ島周辺の整

備基本構想を策定する専門的知見を有する委員会を設立するべきと考えます。 

当て職的な委員会ではなく、いま、日本、そして国際的にも活躍している有識者を構成

員に入れ、構想が事業実施に向けて弾みある組織を設立するべきと考えます。  新年早々、令和３年度の予算検討が行われると思いますので、しっかりと認識され策定
委員会の予算化をして頂きたいと思いますので、町長の所見を求めます。  以上。 

 

（議長）  はい。町長。 

 

「町長」  室井議員のかもめ島とかもめ島周辺整備計画の進め方に関する、ご質問にお答え致しま
す。 
私はこれまで、北の江の島構想について、第６次江差町総合計画と江差町都市計画マス

タープランの策定後に、本格的な整備計画に入りたいと皆様にお伝えして参りました。 
この春、これらの策定を終え、第６次江差町総合計画においては、構想の着実な実行重
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点事業として捉えておりますし、都市計画マスタープランでも当該地区については、拠点

地区として位置付け、地区の将来像、町民同士、家族や来訪者が集い、交流し、楽しめる

空間づくりを目指し、動き出しを始めたところです。 
この構想に限ったことではなく、私のまちづくりの考え方は、ただ単にたくさんの観光

客に来て頂くんだというものではございません。目的は、江差のファンを１人でも多く増

やしながら、着実に交流人口、関係人口を増加させ、地域経済に繋げていくものです。 
また、外からのお客様にも訪ねてみたいと思って頂くだけではなく、何よりも、住民が

楽しめる施設、目指すエリアにしていきたいというのが、私の方針であります。 
そういう意味では、町としての方針をしっかり持ちながら、住民の皆様と作り上げてい

くことが基本です。議論の中で、専門性が高い分野で、様々な見地から助言が必要な場合

があるかと考えますが、議員からご提案がありました、専門的知見を有する、あるいは、

著名な有識者を含めた委員会の設立に関しては、現時点では想定しておりませんので、ご

理解願いたいと思います。 
なお、本構想関連の予算化に関しましては、令和３年度に関係機関との協議を進める中

で、一定の道筋が見えた段階で、可能な限り、基本構想に向けた動き出しに関する予算化

をお願いすることを想定しているところでございます。 
いずれに致しましても、議会特別委員会や総務産業常任委員会からもご提言頂いており

ますし、庁舎内における市街地活性化委員会における役場内部の議論もしっかり重ねるこ

とはもとより、特に議会との協議を重ねながら、江差町の今後、２０年、３０年先の現実

を見据えるとともに、夢のある整備計画に向けて歩みを進めて参りたいと考えております

ので、議員各位もご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。  
（議長） 
いいですね。 
はい。以上で室井議員の一般質問を終わります。  
（議長） 
以上で、今定例会に通告がありました、一般質問は全て終了致しました。 
これで、一般質問を終結致します。 


